B-LV54 Christian Hartranft

Tagesordnungspunkt: TOP 6.3. Wahl Delegation Landesverband (LDK und kleiner Parteitag)

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

die nächste LDK im Herbst in Erlangen steht ganz im Zeichen der wichtigen Kommunalwahl im März 2026. Wir brauchen eine sehr starke Stimme der Grünen in den Kommunalparlamenten, sowohl in den Städten als auch in den ländlichen Gebieten, um die begonnenen nachhaltigen Veränderungen fortzusetzen.

Meine politischen Schwerpunkte Planen, Bauen, Wohnen, Kreislaufwirtschaft und nachhaltige Mobilität stehen in vielen Kommunen an oberster Stelle. Die vielfältigen Chancen der laufenden und kommenden Transformationsprozesse sollten wir den Bürger*innen noch glaubhafter und prägnanter kommunizieren, um Ihnen die durchaus berechtigte Sorgen und Ängste zu nehmen. Die sozialen Verschiebungen und Ungerechtigkeiten sind noch stärker in den Fokus zu rücken. Dann werden wir auch wieder mehr Vertrauen und Zuversicht gewinnen und gestärkt aus der sehr wichtigen Kommunalwahl hervorgehen.



Alter: 57

Geschlecht: männlich

<u>Geburtsort:</u> Stuttgart

Auf kommunaler Ebene, als Mitglied des BA Laim, kenne ich die Bedenken und Widerstände aus eigener Erfahrung zu gut. Aber der Frust darüber darf sich nicht in Ärger und Enttäuschung wandeln, sondern sollte in neue Energie fließen auch pragmatische Lösungen zu suchen, ohne dabei die eigenen Überzeugungen aufzugeben.

Ich bin seit 2018 Parteimitglied, seit 2020 im Bezirksausschuss Laim und dort Vorsitzender des Unterausschuss Mobilität, außerdem Vorstandsmitglied des OV Westend-Laim, der LAG Planen, Bauen Wohnen, sowie des AK Kreislaufwirtschaft.

Auf der LDK möchte ich mich mit meinen Schwerpunkten weiter vernetzen, ein klare positive Grundeinstellung zeigen und unsere Münchner Themen mit Euch gemeinsam stark vertreten.

Ich freue mich über Euer Vertrauen und Eure Stimme, Danke!

Euer Christian